
Groupe « Unis pour Joinville-le-Pont »
Question diverse pour le Conseil Municipal du 04/10/2016

Monsieur le Maire,

La friche industrielle « Essilor » est lourdement polluée par divers métaux lourds et hydrocarbures,
et il serait surprenant que les bâtiments hétéroclites laissés par l’exploitation passée ne contiennent
pas  d’amiante. Les gros travaux de démolition ont commencé la semaine dernière, menés par des
ouvriers parfois équipés de masques avec respirateurs. A cette occasion, des fissures sont apparues
dans un bâtiment mitoyen, et, surtout, les voitures stationnées rue de Paris ont été recouvertes d’une
couche de poussière grisâtre.

Votre  Municipalité  et  le  promoteur  Cogedim avaient  pourtant  assuré  aux  riverains,  lors  d’une
réunion tenue avant  les vacances,  que toutes  les précautions  seraient  prises  pour minimiser  les
nuisances pour le voisinage entrainées par le chantier. 

Nous y sommes maintenant : pourriez-vous faire un point sur ces mesures et sur leur efficacité ?

Michel LAVAL
Conseiller municipal
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